
Protokoll der Jahresmitgliederversammlung des

Eintracht-Fan-Clubs Nordhäuser Adler
am 4. Dezember 2010, 18 Uhr im Gemeindehaus der St. Nicolai-Gemeinde 

Frankfurt

anwesend: Sabine Reimer, Präsidentin, Kerstin Weiß, Vizepräsidentin, Juliane 
Himmel, Schatzmeisterin, Sabine Drescher-Dietrich, Schriftführerin, Michael 
Reimer, Nicky Himmel, Gitta Ridder, „Scheff“

Die Präsidentin begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung.

TOP 1 Homepage

Beschluss: Die Berufsbezeichnungen auf der Homepage werden gestrichen. – 
einstimmig angenommen.

TOP 2 Unterstützung der Ultras

Wie im vergangenen Jahr sollen die Ultras für ihre – guten – Choreos eine 
Unterstützung des Fanclubs erhalten. Es entwickelt sich eine lebhafte Diskussion 
über die Grenzen des guten Geschmacks, die mit den Videos zum „Schlachtfest“ 
gegen Kaiserslautern u.E. überschritten waren. In einer erläuternden E-Mail zu 
unserer Spende soll darauf hingewiesen werden, dass wir solche Ausrutscher 
geschmacklos finden.

Beschluss: Zur Unterstützung der Choreos werden 30.- € aus der Fan-Club Kasse 
überweisen. – einstimmig angenommen.

Beschluss: Es soll ein Kommentar dazu geschrieben werden, s.o. 5 Ja, 2 Nein, eine 
Enthaltung

Im Minderheitenvotum wird zum Ausdruck gebracht, dass der Aufwand zu hoch 
ist, und damit die „Geschmacklosigkeit“ eine Würdigung erfährt, die sie nicht 
verdient.

In der weiteren Diskussion wird eine rechtslastige Schrift der Ultras kritisiert.

TOP 3 Auswärtsfahrt

Die diesjährige Auswärtsfahrt soll auf Schalke gehen, das Spiel findet am 12. 
Februar 2011 statt. Vielleicht kann eine weitere Fahrt nach Dortmund am 14. Mai 
zum letzten Spiel der Saison ebenfalls geplant werden.



TOP 4 Kassenbericht

Die Schatzmeistern erläutert den Kassenbericht für 2010:

Kassenbestand zu Beginn des Jahres: 433, 40 €

Ausgaben:   256, 00 € für Tickets Auswärtsfahrt
     30, 00 € Unterstützung der Ultras

insgesamt  286, 00 €

Einnahmen:    68, 21 € Verkaufserlöse
    186, 00 € Mitgliedsbeiträge

insgesamt   254, 21 €

Kassenbestand aktuell: 401, 61 €

Fünf Mitgliedsbeiträge stehen noch aus.

Beschluss: Der Schatzmeisterin wird Entlastung erteilt – einstimmig angenommen.

Beschluss: Bei Auswärtsfahrten werden die Tickets aus der Vereinskasse bezahlt – 
einstimmig angenommen.

Wenn wir demnächst europäisch spielen, sollen die Beiträge erhöht werden. Es 
muss allerdings überlegt werden, ob der Beitrag auch unabhängig davon erhöht 
werden soll.

TOP 5 Verschiedenes

Die Anwesenheit im Fansprechergremium wird als eher fruchtlos empfunden.

Die Geburtstagskarten an die Mitglieder übernimmt für 2011 Jule Himmel.

Für die Weihnachtsfeier Der Eintracht Frankfurt Fußball AG 2010 haben wir drei 
Karten erhalten. Jule und die beiden Sabinen werden hingehen. Für 2011 haben 
„Vorrang“: Niki, Gita, Scheff

Der Weihnachtsmannverkauf zu Gunsten der Vereinskasse läuft gut an. Schön 
wäre, wenn wir auch wieder Engel bekommen, bemalen und verkaufen können.

Das Pokalspiel gegen Aachen am 22. Dezember soll gemeinsam in der Kneipe im 
Depot angesehen werden. Ein Tisch für 8 Personen wird bestellt.

Für die Heimspielaufzeichnung am 7. oder 14. Februar 2011 werden 5 Karten 
bestellt.

Auch für „Doppelpass“ im DSF sonntags vormittags soll sich um Karten bemüht 
werden. Scheff kümmert sich drum, 6 Personen sollen angemeldet werden.

Der Vorschlag, auch einmal ein Spiel des FSV zu besuchen, wird mehrheitlich 
abgelehnt.



Ende der Mitgliederversammlung: 19.50 Uhr

anschließend geselliges Beisammensein in einem nahe gelegenen Lokal

Protokoll: Sabine Drescher-Dietrich, Schriftführerin


